

LS GROUP REPREND CINQ CONCESSIONS EN BRETAGNE ET DEVIENT UN REPRESENTANT MAJEUR DE LA MARQUE VOLVO SUR LE GRAND OUEST

Le siège de LS Group en 2021 à Chartres avait lancé un message clair sur la volonté du groupe de s'implanter dans le Grand-Ouest. Signant la reprise de cinq établissements situés en Bretagne que sont les concessions de Volvo de Vannes, Lorient et Redon ainsi que les concessions Volvo et Kia de Brest et Quimper, LS Group renforce son implantation géographique dans le Grand Ouest et poursuit son développement avec la marque Volvo et débute sa collaboration avec la marque KIA.

La famille Pemzec, à la tête de plusieurs concessions aussi performantes que référentes localement, a choisi LS Group pour ses valeurs familiales. Ce sont 64 collaborateurs qui rejoindront LS Group avec confiance et engagement. Des forces qui seront essentielles pour accélérer la mise en œuvre de son expérience client différenciante.

Les établissements LS Group se veulent être des espaces de vie favorisant les interactions sociales, en créant de nouveaux points de contacts à la fois virtuels et physiques ; LS Group s'est clairement positionné au cœur de l'innovation pour continuer à faire rêver les futures générations de clients.

Le projet d'acquisition a été déposé à l'Autorité de la Concurrence, pour que ces établissements rejoignent LS Group au 30 septembre 2022. François Schumacher, déjà directeur des sites Volvo Rennes et Laval et pilotera ce nouveau pilier de marques VOLVO/ KIA en Bretagne.

« LS Group se développe sur le Grand Ouest avec la volonté d'apporter un nouveau souffle dans les espaces de vente automobiles afin que cela dépasse la concession telle que nous la connaissons depuis toujours. L'automobile a toujours passionné les hommes et les femmes, grâce notamment au professionnalisme des équipes qui y travaillent. Désormais, il faut agréger une nouvelle donnée, l'inspiration. Au-delà des interactions digitales, la concession doit devenir un espace de vie et d'échanges. Nous sommes fiers d'avoir la confiance de la famille Pemzec, implantée depuis longtemps dans cette région pour mener cette petite révolution #etreautomobile » déclare Edouard Schumacher, CEO de LS Group.

Portrait de Edouard Schumacher

Edouard Schumacher, CEO de LS Group, fait partie des révolutionnaires de la distribution automobile, voit la concession comme un représentant de marques, allie avec brio valeurs familiales et techniques de communication digitale avec des web-séries « originales » pour garder contact avec ses clients et s'intéresse également au Metaverse. Edouard Schumacher 40 ans, visionnaire avec cette volonté de surprendre, chevillée au corps. Son centre d'appel intégré, ses importants investissements pour accompagner ses ateliers dans l'électrification, ses marques partenaires de Dacia à Bugatti, en font un concessionnaire hors du commun. La vision d'Edouard Schumacher est toujours portée vers l'horizon, pour accompagner les choix de consommation de mobilité et le parcours client. LS Group a récemment lancé LS Valley, un incubateur de start-ups, grâce à l'expertise sectorielle puisque d'intra-preneur à entrepreneur il n'y a qu'un pas. Enfin, le premier épisode d'une nouvelle web-série « Au cœur d'Alpine », dédiée à l'engagement de LS Group dans le championnat européen GT4, vient d'être réalisé.

A propos de LS Group

LS Group a été fondé par le rapprochement des familles Schumacher et Lamirault en 2019 réunissant 1500 collaborateurs, commercialisant 31 000 véhicules neufs, 21 000 véhicules d'occasion et réalisant 250 000 opérations en ateliers. Groupe de distribution multimarques, au chiffre d'affaires de 1 milliard d'euros, présent via 54 sites en Ile-de-France dans les Hauts-de-Seine et les Yvelines, en Eure-et-Loir, en Bretagne, et en Normandie. L'entreprise familiale s'est également spécialisée dans le sport automobile avec la distribution des marques Alpine, Maserati, Lamborghini, McLaren et Bugatti. Partenaire de longue date des groupes Renault, Volkswagen et Toyota, LS Group a fait sienne une alchimie savante celle de réunir toutes les passions automobiles.